Jueves 23 de Agosto del 2007

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?ldNota=196071Lenta adhesión de empresas al mercado de valores: SHCP Jeanette Leyva Reus A más de un año que entró en vigor la Ley del Mercado de Valores, sus efectos positivos tardarán todavía en reflejarse. De hecho, las autoridades ya analizan realizar modificaciones que permitan hacer aún más rápida y atractiva la entrada de empresas medianas al mercado. En entrevista con EL FINANCIERO, Lorenza Martínez Trigueros, titular de la Unidad de Seguros, Valores y Pensiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, confirmó que revisan, junto con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y la Bolsa Mexicana de Valores, el diseño de paquetes especiales para las empresas, con lo que buscarían disminuir el costo de participar en el mercado. "Uno de los puntos más importantes era la creación de las sociedades anónimas promotoras de inversión (SAPI), y en realidad sí se han registrado, aunque vo no esperaba tener en un año muchas en el mercado, se me hacía poco probable." http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=196051Calidad y mercado: una oportunidad para el agro mexicano en Estados Unidos María Luisa González / Finsat AGUASCALIENTES, Ags., 22 de agosto.- Sonia Valles Betancourt saca de una caja cuatro ejemplares de las variedades del pimiento morrón que produce la empresa que comanda, Comercializadora de Productos Frescos y Servicios. Sus colores -verde, rojo, amarillo y naranja- y piel brillantes, sin defectos, más su tamaño -similar al de una manzana- y forma prácticamente perfecta, engañan: a primera vista parecen piezas de cerámica o barro fabricadas por hábiles manos artesanales, no un producto natural. Su evidente calidad es motivo de orgullo para Sonia, igual que el hecho de que lograron exportarlo a Estados Unidos y Canadá, a sólo tres años de que ella y otros pequeños agricultores decidieron constituir sociedades de producción rural y "hacer equipo" para cultivarlo en invernaderos.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195969América Latina, cada vez menos vulnerable a choques externos A pesar de que se incrementaron los riesgos económicos en el mundo ante la desaceleración en Estados Unidos, la volatilidad en los mercados financieros y las amenazas en el mercado petrolero, que podrían traducirse en una inflación, América Latina "es menos vulnerable" a los choques externos, afirmó José Luis Machinea, secretario ejecutivo de la Cepal. Ello se debe a que los países del área redujeron su deuda pública y externa, tienen una gran acumulación de reservas y menores necesidades de recursos en el corto plazo, por lo que la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) no corregirá sus expectativas de crecimiento para la región de 5.0 por ciento en 2007 y de 4.6 para 2008. "Aunque el riesgo ha aumentado, no va a haber un gran efecto" sobre las economías, por lo cual se mantiene el pronóstico para México, de 3.2 por ciento para el presente año. En el marco de la presentación del Panorama de la Inserción Internacional de América Latina y el Caribe 2006, Tendencias 2007, Machinea expuso que ante el desarrollo económico mundial, el valor de las exportaciones del área crecerán a menor ritmo que en años pasados, al preverse un 13 por ciento para el presente año, contra 22 puntos porcentuales de 2004 y 20 por ciento de 2006.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195970Crisis en mercados bursátiles afectará al crecimiento mundial SAO PAULO, 22 de agosto.- La crisis financiera tendrá "un cierto efecto" sobre la economía mundial, y podría llevar al Fondo Monetario Internacional (FMI) a revisar ligeramente a la baja su previsión de crecimiento de 5.0 por ciento para 2007, dijo hoy su director gerente, Rodrigo Rato. "No sería sorprendente que (la crisis) tenga un cierto efecto sobre el crecimiento, más intenso en ciertos países que en otros", apuntó en conferencia de prensa durante su visita a esta ciudad. Acerca de una corrección a la baja del avance económico mundial de 5.0 por ciento previsto por el FMI para 2007, Rato reconoció que "es posible, pero no de una manera dramática. "La revisión podría llegar ligeramente por debajo de 5.0... En cualquier caso seguiría siendo el sexto año consecutivo de crecimiento en el orbe; además, con correcciones que en algunos países pueden ser muy pequeñas.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?ldNota=196043Desabasto en Norteamérica genera cambios al TLCAN Ivette Saldaña El desabasto de algunos insumos en la región de Norteamérica y la incorporación de nuevas tecnologías llevó a México, Canadá y Estados Unidos a acordar que para 2008 entrarán en vigor cambios a las reglas de origen de un tercer paquete de productos, entre los que están aparatos electrónicos, cuero, máquinas, alimentos y aluminio. Como parte de los compromisos para profundizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los tres gobiernos se comprometieron a realizar los ajustes jurídicos y legislativos necesarios para los artículos que representan un comercio en el área de más de cien mil millones de dólares. En el caso de México, las modificaciones que se hagan a las reglas de origen deberán pasar por el Senado de la República, al tratarse de cambios al pacto mercantil, además de que antes de enviarse a ese órgano legislativo deberá contar con el aval de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer).

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=196062Denuncian agricultores deficiencias del Procampo Héctor A. Chávez Maya A casi 15 años de iniciado el Programa de Apoyos Directos al Campo (Procampo), éste no ha logrado hacer competitivos a los productores mexicanos, por lo que es necesaria la aplicación de políticas equitativas y redistributivas, con preferencia a los agricultores de menores ingresos, coincidieron dirigentes rurales. En el marco del foro "Procampo: la nueva visión de un viejo reto", organizado por la Sagarpa, el secretario general de la Central Campesina Cardenista, Max Agustín Correa, dijo que es necesario que este programa sea reorganizado. Lo anterior, explicó, a fin de que genere economías de escala para aumentar la productividad a través de la asociación, organización e integración de pequeñas unidades de producción, las cuales deben contar con apoyos preferenciales. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=196063Dañan a campesinos tratados internacionales

(Héctor A. Chávez Maya) Los tratados internacionales y los acuerdos firmados en la Ronda de Doha (Qatar), celebrada en 2001, no sólo fueron perjudiciales para la agricultora mexicana, sino negativos para el país; incluso se ha puesto en serio riesgo el futuro de nuestro sector rural, denunció el coordinador nacional del Congreso Agrario Permanente (CAP), Gerardo Sánchez García. Al participar en el Foro sobre el Programa de Apoyos Directos al Campo (Procampo), dijo que lo anterior es a todas luces visible. Basta con observar el tamaño del subsidio de la agricultura en

los países desarrollados y la dimensión de los aranceles que fijan para la importación de ciertos productos agrícolas de naciones como México. Las deslealtades de los países competidores que forman parte del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), no son congruentes con la realidad mexicana y, en consecuencia, las limitaciones económicas no han hecho posible revertir, reconvertir y capitalizar al campo nacional.El Reforma http://www.reforma.com/negocios/articulo/401/801590/Suben precios 0.20% en agosto Ciudad de México (23 agosto 2007).- Los precios al consumidor de México subieron un 0.20 por ciento en la primera quincena de agosto, dijo este jueves el Banco de México, ligeramente por debajo de lo esperado por el mercado. La inflación subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina la volatilidad, fue del 0.11 por ciento en los primeros 15 días de agosto, según el reporte del Banco. Analistas esperaban una subida del 0.22 por ciento en el índice general de precios al consumidor, según el promedio y la mediana de un sondeo entre 20 especialistas. La inflación general en México medida a tasa anual se ubicó en julio en 4.14 por ciento, por arriba de la meta de 3 por ciento más/menos un punto porcentual del banco central. http://www.reforma.com/negocios/articulo/401/801576/Cotiza dólar menudeo a 11.11 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (23 agosto 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza en 10.81 pesos a la compra y 11.11 pesos a la venta, 4 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.84 pesos a la compra y 11.14 pesos a la venta. Mientras, en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.99 pesos a la compra y 11.09 pesos a la venta. http://www.reforma.com/negocios/articulo/401/801580/Inicia BMV con avance Sandra RevesCiudad de México (23 agosto 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con ganancias debido a que el mercado ha sido reconfortado por la inversión de Bank of America de 2 mil millones de dólares en Countrywide Financial y por las expectativas de una pronta aprobación de una reforma fiscal en México. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento mixto. El índice Dow Jones aumenta 0.11 por ciento, y el Nasdaq baja 0.09 por ciento. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 29 mil 504.47 unidades, un repunte de 0.78 por ciento, es decir 226.71 puntos, respecto a la sesión previa. http://www.reforma.com/negocios/articulo/401/801569/Se recuperan los petroprecios Viena, Austria (23 agosto 2007).- Los precios del crudo a término ascendieron este jueves, después de haber caído a su nivel más bajo de las últimas ocho semanas en la jornada anterior debido al incremento de las reservas estadounidenses. El petróleo dulce ligero de bajo contenido sulfuroso para entrega en octubre se incrementó 0.42 dólares a 69.68 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. En el mercado internacional ICE de Londres, el crudo Brent del Mar del Norte aumentó 0.25 dólares a 68.95 dólares el barril. El departamento de Energía de Estados Unidos reportó que los inventarios de crudo aumentaron 1.9 millones de barriles a 337.1 millones de barriles la semana pasada, provocando un descenso de 0.31 dólares del crudo dulce ligero, a 69.26 dólares el barril. http://www.reforma.com/negocios/articulo/401/801455/Pega a empresas mala calidad eléctrica Ernesto Sarabia y Lucero AlmanzaCiudad de México (23 de agosto de 2007).- El 54 por ciento de las principales empresas con Inversión Extranjera en México (IED) frecuentemente sufren problemas de interrupción del suministro del servicio eléctrico o cambios de voltaje, lo que afecta su producción y provoca pérdidas. De acuerdo a una encuesta del Banco de México aplicada a 202 compañías, la problemática en el servicio eléctrico ha afectado en especial a las industrias automotriz terminal, textil, confección y química. Los principales costos son el impacto adverso en la continuidad de la producción y gastos adicionales en la compra de equipos para regular la corriente, dice el documento. "Las fallas ocasionadas llevan hasta un costo de un millón de dólares anuales, en casos extremos, por pérdidas de producto, por tiempos, horas fuera de operación", afirmó en entrevista Rafael Hernández, vicepresidente de la Comisión de Energéticos de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59625.htmlCrisis hipotecaria afectará al mundo Por Krishna Guha en Washington La agitación en los mercados financieros afectará el crecimiento a nivel mundial, indicó John Lipsky, el número dos en la jerarquía del Fondo Monetario Internacional. En la primera entrevista de un alto funcionario del FMI desde la intensificación de los problemas en los mercados, Lipsky, ex banquero de alto nivel en JPMorgan, indicó al Financial Times que " indudablemente esto perjudicará al crecimiento económico". Indicó que hasta el momento los mercados emergentes habían resistido bien el reto, pero "es demasiado optimista presumir que no habrá impacto". El primer subdirector gerente del fondo señaló que además de los efectos sobre el comercio que tendrá un crecimiento más débil en Estados Unidos, otras economías resultarán directamente afectadas. " Yo esperaría que tenga algún efecto en un mundo globalizado", señaló. " Varias de las instituciones que han sido afectadas más gravemente no tienen su sede en Estados Unidos". http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59632.htmlReduce CFE generación en tres termoeléctricas Noé Cruz Serrano La Comisión Federal de Electricidad (CFE) decidió reducir la generación de energía eléctrica en las costas del golfo de México, ante el riesgo que representa el huracán Dean. Antes, Pemex cerró 407 pozos en la Sonda de Campeche y ayer la CFE decidió actuar en tres de sus principales termoeléctricas. Las centrales afectadas son la de Altamira, en Tamaulipas, que dispone de cuatro unidades y una capacidad efectiva de generación de 800 megawatts (MW); la de Tuxpan o Adolfo López Mateos, en Veracruz, que opera siete unidades con una capacidad de 2 mil 263 MW; y, la central Poza Rica, también en Veracruz, que opera tres unidades y genera 117 MW. Además, la central nucleoeléctrica de Laguna Verde reducirá aproximadamente 10% su potencia para ofrecer mil 200 MW. Aunque no

inversionistas por la crisis en los mercados de crédito dieron ayer indicios de haber disminuido, al tiempo que la banca central de Europa decidió inyectar más fondos en el sistema bancario y cuatro de los bancos más grandes de Estados Unidos respaldaron los esfuerzos de la Reserva Federal para resolver la seguía de liquidez. Las acciones registraron

ofreció informes del impacto sobre sus finanzas y en la economía nacional, la CFE indicó que para compensar la menor generación de electricidad se aprovechará la captación en los embalses provocada por las lluvias para incrementar su generación hidroeléctrica en aproximadamente 2 mil MW en las hidroeléctricas El Cajón y Aguamilpa, en Nayarit; Infiernillo y El Caracol, en Guerrero, y Chicoasén, Chiapas. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59626.htmlBancos

impulsan bolsas de valores Por Ralph Atkins en Francfort y James Politi en Nueva York Los temores de los

alzas a nivel global, mientras que los bonos gubernamentales, que habían servido de refugio, siguieron siendo objeto de fuertes ventas, luego de que el Banco Central Europeo anunció que invectaría 40 mil millones de euros más en el mercado de dinero a tres meses, en el que las tasas de interés han aumentado durante la reciente turbulencia financiera. El BCE envió el mensaje de que su política monetaria no será desviada por la agitación crediticia, al sugerir que también elevaría su tasa de interés principal nuevamente este mes. Esto fue precedido por la noticia de que cuatro grandes bancos estadounidenses, Citigroup, JPMorgan Chase, Bank of America y Wachovia, habían tomado cada uno créditos por 500 millones de dólares de la Fed bajo las nuevas condiciones ofrecidas el viernes. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59630.htmlLa BMV opera positiva por posible baja de tasas en EU Ricardo Jiménez En las operaciones de este miércoles, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentó cotizaciones ascendentes, resultado del optimismo que existió entre los intermediarios financieros por la expectativa en torno a que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) disminuya en los siguientes días la tasa de los fondos federales, no obstante la reunión que tiene prevista para el próximo 18 de septiembre del año en curso. En ese contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones experimentó un incremento de 2.45%, con lo que el principal indicador de la BMV avanzó 700.91 puntos, para ubicarse en las 29 mil 269.34 unidades, observándose los mayores incrementos en las acciones de la telefónica América Móvil, con 2.51%, a 32.29 pesos; Cemex, con 4.03%, a 34.30 pesos, y GMéxico, con 3.97%, a 66.51 pesos. Por su parte, el mercado bursátil estadounidense también mostró ánimo en las operaciones, ya que el principal indicador del Dow Jones avanzó 1.11%, lo que significó un incremento de 145.27, puntos para situarse en las 13 mil 236.13 unidades. Es importante señalar que aver la Fed invectó liquidez al mercado por 2 mil millones de dólares y el Banco Central Europeo (BCE) incorporó recursos monetarios por 54 mil millones dólares a plazo de 91 días. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59621.htmlReforma "bajará" recursos a Pemex José Manuel Arteaga La reforma fiscal de Petróleos Mexicanos dará menos recursos de los que había programado la oposición en el Senado de la República, reconoció Francisco Labastida Ochoa, presidente de la Comisión de Energía de la Cámara Alta. El senador del PRI argumentó que con los nuevos cambios que se registrarán en materia petrolera la paraestatal podrá obtener 51 mil millones de pesos al año. El presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Senadores, Gustavo Enrique Madero, había dicho que el boquete a la reforma hacendaria, si se aceptaba la propuesta fiscal para Pemex, alcanzaría 80 mil millones de pesos. El subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda, Fernando Sánchez Ugarte, dijo ayer que balancearán los recursos que darán a Pemex de la reforma hacendaria. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43113Jornada mixta en Wall StreetNUEVA YORK. Las acciones de Estados Unidos recortaban el jueves sus ganancias, y el índice Nasdaq pasaba a terreno negativo, por un resurgimiento de los temores al impacto del sector hipotecario de alto riesgo en la economía. Este factor contrarrestaba el optimismo generado por la inyección de 2,000 millones de dólares del Bank of America al complicado prestamista hipotecario Countrywide. El promedio industrial Dow Jones subía 24.47 puntos, o 0.19%, a 13,260.84. El índice Standard & Poor's 500 ganaba 2.40 puntos, o 0.16%, a 1,466.47. El índice compuesto Nasdag perdía 0.14 puntos, o 0.01%, a 2,552.66. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43115Cete mismo día, en 7.24 por cientoMEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves a 7,24%, tras la divulgación de las cifras de inflación de la primera quincena de agosto. El miércoles el fondeo cerró a 7.0% por operaciones especulativas. Los precios al consumidor de México subieron 0.20% en la primera quincena de agosto, dijo el jueves el Banco de México (central), ligeramente por debajo de lo esperado por el mercado. La inflación subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina la volatilidad, fue de 0.11% en los primeros 15 días de agosto, según el reporte del banco. " Hoy el mercado comenzó conociendo las cifras de inflación de la primera mitad de agosto que fueron en línea a lo estimado por el consenso", dijo un operador. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43111Se vende dólar libre en \$11.23; euro en \$15.33El dólar libre se vende en un precio máximo de \$11.23, sin variación respecto al cierre de ayer y se compra en un mínimo de \$10.84 en sucursales bancarias capitalinas. En tanto, el euro se cotiza hasta en \$15.33 a la venta y el yen en 0.099 pesos. El Banco de México (Banxico) fijó para hoy en 11.0736 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43110Al alza, Bolsa Mexicana; gana 1.06%La bolsa mexicana subía un 1.06% en sus primeras operaciones del jueves, mientras se aliviaban en parte las preocupaciones sobre el sector de hipotecas de alto riesgo en Estados Unidos. A las 8:35 hora local (13:35 GMT), el índice IPC ganaba 310.31 puntos, a 29,579.65 unidades, lo que operadores también atribuían a expectativas de una pronta aprobación de una reforma fiscal en México. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43109Sin cambios, TIIE a 28 días; se ubica en 7.7100%Da a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días continúa en 7.7100 por ciento, mientras que a 91 días se ubica en 7.7950 por ciento, 0.0050 puntos porcentuales menos en relación a la semana pasada. Estas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-23-43105BCE inyecta 40,000 millones de euros en fondosFrancfort. - El Banco Central Europeo (BCE) inyectó el jueves 40,000 millones de euros (unos 54,200 millones de dólares) en fondos a tres meses en el mercado de dinero interbancario del euro. La medida apuntó a reducir el costo del financiamiento en los segmentos del mercado más afectados por el ajuste global del crédito. Esta es la primera inyección de fondos a tres meses que hace el BCE fuera de su programa mensual normal, y tiene lugar después de la intervención récord del banco en los segmentos a un día y a una semana de los mercados de crédito interbancario de la zona euro. Unos 146 bancos ofertaron por los fondos del BCE, comparado con 144 en la última adjudicación regular que hizo la entidad de fondos a tres meses, el 25 de julio, antes de que los temores sobre el crédito provocaran un estrangulamiento del mercado de préstamos entre bancos. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-22-43048Exportaciones de AL crecerán menos en 2007Santiago.-Las exportaciones de los países de América Latina crecerán un 13% en 2007, por debajo del 20% del año anterior,

impulsadas todavía por el buen precio internacional de las materias primas y mayor demanda de naciones asiáticas. según informó la CEPAL este miércoles. Sólo en el primer semestre del año, los envíos regionales crecieron en valor un 9%, muy por debajo del 22% en que lo hicieron en igual período de 2006, de acuerdo a un informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). El menor ritmo de crecimiento está relacionado con algunos temores de desaceleración del crecimiento mundial, según el organismo técnico de las Naciones Unidas, con sede en Santiago. En todo 2007, las exportaciones debieran crecer en valor un 13% y un 6% en volumen, mientras que las importaciones crecerían en valor un 17% y un 11% en cuanto a volumen, según la CEPAL. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2007/08/23/index.php?section=politica&article=016n2polUrge restructurar el Procampo, afirman organizaciones agrariasMatilde Pérez U. Productores del campo demandan la revisión de los programas de apoyo Foto: Carlos Mamahua En el foro de consulta nacional Procampo: la nueva visión de un viejo reto, dirigentes de organizaciones campesinas sostuvieron posturas contrarias: algunos se pronunciaron por la desaparición del programa y que sea sustituido por otro que sí fomente las unidades económicas campesinas; otros por elevarlo a rango constitucional, y unos más por la aplicación de los lineamientos establecidos en la Ley de Planeación para la Soberanía y la Seguridad Agroalimentaria. La mayoría coincidió en que a 15 años de existencia del programa destinado a apoyar económicamente a los productores, no logró el objetivo de desarrollo agrícola, por lo que debe restructurarse para beneficio de los campesinos. Actualmente los beneficiados son 2.8 millones y tiene una cobertura de 13.8 millones de hectáreas. http://www.jornada.unam.mx/2007/08/23/index.php?section=politica&article=024n3polUtópico, aplicar el Protocolo de Kyoto, considera CanadáOttawa. El gobierno canadiense estima que la aplicación del Protocolo de Kyoto sobre la reducción de emisión de gases de efecto invernadero sería demasiado costosa y, por lo tanto, utópica, según un documento que publicó el martes. " El análisis del gobierno, respaldado por algunos de los economistas más eminentes de Canadá, indica que el producto interno bruto (PIB) del país bajaría más de 6.5 por ciento en 2008 respecto a las previsiones actuales si se produjese una adhesión total a los objetivos estipulados por el protocolo para Canadá. Esto supondría una profunda recesión en 2008, con una pérdida neta de la actividad económica anual del orden de 48 mil millones de dólares estadunidenses", advierte

http://www.jornada.unam.mx/2007/08/23/index.php?section=economia&article=028n1ecoLa macroeconomía ordenada no alcanza para el desarrollo: Cepal Roberto González Amador De izquierda a derecha, José Luis Machinea, secretario ejecutivo de la Cepal; Michelle Bachelet, presidenta de Chile; Rafael Correa, mandatario de Ecuador, y María Teresa Fernández, representante del gobierno español, en Quito, durante la pasada Conferencia regional sobre mujeres en América Latina y el Caribe Foto: Ap Una macroeconomía ordenada es "muy importante para el país, pero no alcanza para generar desarrollo", apunta José Luis Machinea, secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), al hacer referencia a México. Advierte que en los últimos años el país ha mostrado "debilidad" para poner en práctica políticas de desarrollo productivo y, en esa ausencia de acción, encuentra una de las causas de los problemas que enfrenta el país. En declaraciones a La Jornada habla de que México ha sido "poco exitoso" para diversificar sus exportaciones, aun con tener el mayor número de tratados de libre comercio que hava firmado cualquier nación en el mundo.

http://www.jornada.unam.mx/2007/08/23/index.php?section=economia&article=029n2ecoGanó la BMV 2.45%; rebasó la barrera de 29 mil puntosLa Bolsa Mexicana de Valores (BMV) marcó hoy su tercera alza más importante en el año, al ganar 2.45 por ciento, equivalente a 700.91 puntos, para ubicar al Indice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 29 mil 269.34 unidades. El mercado accionario mexicano rebasó de nueva cuenta la barrera de 29 mil unidades, apoyado por el comportamiento de las bolsas de Estados Unidos, que reaccionaron positivamente a las acciones de la Reserva Federal (Fed) para contener la crisis en el sector hipotecario de ese país. Como lo ha hecho en los últimos días, la Fed inyectó este miércoles 2 mil millones de dólares al sistema financiero estadunidense, mediante operaciones de recompra pactadas a un día de plazo, lo que contribuyó al desempeño favorable de los mercados accionarios en Nueva York. http://www.jornada.unam.mx/2007/08/23/index.php?section=sociedad&article=050n2socEn un país sin ciencia no puede haber desarrollo: De la FuenteEl rector Juan Ramón de la Fuente (centro) entregó diplomas a la primera generación de la licenciatura en ciencias genómicas que imparte la UNAM en el campus Morelos Foto: Notimex El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Juan Ramón de la Fuente, señaló que en un país sin ciencia no puede haber desarrollo, y reiteró su llamado a no "separarse cada vez más del concierto de naciones que participan en la llamada sociedad del conocimiento", pues alertó que en México "no hemos sido capaces de generar condiciones que nos permitan ser parte de ella".